

Cultura



Policán, el fenómeno infantil del tebeo que salta al cine y al videojuego —P41



Marine Le Pen, rodeada de periodistas ayer en la Asamblea Nacional. MOHAMMED BADRA (EFE)

El nuevo Gobierno francés se tambalea al apoyar Le Pen la moción de la izquierda

Barnier se enfrenta a su destitución por la Asamblea al sacar por decreto las cuentas de la Seguridad Social

DANIEL VERDÚ
París

El Gobierno francés de Michel Barnier se enfrenta, tras solo 90 días, a una moción de censura del Frente Popular de izquierdas, y a

otra del Reagrupamiento Nacional de Marine Le Pen. La líder ultra anunció ayer que apoyará la moción de la izquierda, lo que haría de Barnier el primer ministro más fugaz de la V República. La

reprobación responde a la decisión de Barnier de aprobar el presupuesto de la Seguridad Social por decreto y deja tocado a Emmanuel Macron. —P2 Y 3

—EDITORIAL EN P12

Los 50 expertos del Gobierno plantean etiquetar los dispositivos para avisar de riesgos para la salud

Teléfonos sin internet para los adolescentes

ANA TORRES
Madrid

Un comité de 50 expertos ha presentado al Gobierno un informe sobre el impacto de la tecnología en los menores en el que desaconseja el uso de pantallas antes de los seis años y plantea priorizar

el uso de teléfonos analógicos entre los 12 y los 16. El documento, que prevé debatir hoy el Consejo de Ministros y al que ha tenido acceso EL PAÍS, propone también etiquetar los dispositivos digitales advirtiendo de los riesgos de su uso para la salud. —P32

Jóvenes marroquíes ocupan un local al perder los albergues y viviendas precarias donde vivían

Tras la dana, la vida en una fábrica abandonada

SEBASTIÁN FORERO
Valencia

Una fábrica en ruinas en Alaquàs (Valencia) es el nuevo hogar de un grupo de inmigrantes marroquíes que no pasan de los 30 años. Hay colchones en el suelo, muebles, sillas de escritorio des-

Glovo anuncia que abandona el modelo de falsos autónomos tras acumular sanciones

La empresa tiene 15.000 repartidores y Trabajo calcula 60.000 afectados desde 2021

EMILIO SÁNCHEZ HIDALGO
Madrid

La empresa de reparto Glovo anunció ayer que abandona su modelo de falsos autónomos, un día antes de que su consejero delegado, Oscar Pierre, declare ante el juez por un delito contra los derechos de los trabajadores. Glovo, que acumula millones de euros en sanciones de la Inspección de Trabajo y debe otros 267 millones en cotizaciones impagadas, asegura que en lo sucesivo aplicará un modelo 100% laboral. La empresa opera con unos 15.000 riders en España. Sin embargo, el Ministerio de Trabajo estima que este anuncio de Glovo significará la regularización de 60.000 personas que han repartido para Glovo desde 2021. Será "el movimiento afiliativo más importante de la historia de España", según la vicepresidenta Yolanda Díaz.

Glovo asegura que está preparada para que su servicio "se desarrolle como hasta el momento" y promete negociar con los agentes sociales para "dotar de todas las garantías al proceso". La propietaria de Glovo, Delivery Hero, anunció que el cambio tendrá un impacto de unos 100 millones de euros en su resultado bruto de explotación (ebitda). Además, ayer trascendió que Just Eat, que sí contrata a sus repartidores (directamente o por empresas de traba-

jo temporal), denunció el viernes a Glovo por competencia desleal y le reclama 295 millones de euros en daños y perjuicios. —P26 Y 27

—EDITORIAL EN P12

Biden indulta a su hijo Hunter pese a que dijo que no lo haría

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO
Nueva York

El presidente de EE UU, Joe Biden, indultó en la noche del domingo a su hijo Hunter, que se enfrenta a una pena de prisión por mentir en la declaración de antecedentes y comprar y poseer ilegalmente un arma de fuego, y que se declaró culpable de fraude fiscal. Biden había prometido reiteradamente que no indultaría ni conmutaría las penas que se dictaran sobre su hijo. —P9

Tribunales

El Supremo cita a declarar a Abalos, Aldama y Koldo García

—P18

Ayuso renuncia a 170 millones del Estado para sus universidades

ELISA SILIÓ
Madrid

La Comunidad de Madrid ha renunciado a firmar con el Ministerio de Ciencia el Programa María Goyri, que inyectaría a los asfixiados campus públicos 169,8 millones de euros mediante la contratación de 656 profesores. —P33